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Die Groupe hat sich nur einmal getroffen, da wir alle ziemlich zeitlich belastet waren und es 
echt schwierig war, überhaupt einen gemeinsamen Termin zu finden.  
 
Wir haben verschiedene Themen diskutiert, z.B. den Begriff 'anthropogene Böden'. Eigent-
lich wollten wir uns vertieft damit auseinandersetzen. Es zeigte sich in der Diskussion, dass 
das Bafu einen externen Auftrag in dieser Sache vergeben hat.  
 
Dann war da die Angelegenheit mit den ‘kaputten’ Moorböden im Berner Seeland und deren 
’Reparatur’. Hier sollten wir auf Wunsch des Vorstandes vermittelnd aktiv werden. Gegen 
Jahresende hat uns der Vorstand aus nicht ganz einleuchtenden Gründen zur Zurückhaltung 
aufgefordert. Also haben wir das Thema fallen gelassen. 
 
In Sachen Kommunikation und Verbesserung des Auftrittes der Gesellschaft haben wir uns 
stillgehalten, da der Vorstand das Thema selber an die Hand genommen hat. Es könnte 
sein, dass nach fast sechs Jahren seit dem Start unserer Idee zu ‘Pedolino’ endlich Bewe-
gung in die Sache kommt.   
 
Anfangs 2020 haben wir uns entschieden, anlässlich der GV einen Antrag auf Auflösung der 
Groupe zu stellen. Hauptgründe waren, dass die Groupe zu klein sei und die Zusammenar-
beit sowie die Kommunikation zwischen der GdR und dem Vorstand quasi eingeschlafen 
war.  
Der Vorstand ist offenbar anderer Meinung: wir sollten diesen Antrag zurückziehen. Es be-
stehe der feste Wille, die Groupe aufzufrischen durch mehrere InteressentInnen, u.a. aus 
dem Vorstand. Zudem brauche es die Groupe als Gefäss zum Weiterdenken in Sachen Bo-
den. 
Also haben wir den Antrag zurückgezogen! 
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